



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Analizan desigualdad y pobreza

19 JUN 2003

Más de 20 especialistas internacionales en economía se dieron cita el jueves 19 y viernes 20 de junio en el Seminario denominado Economía de la desigualdad y la pobreza, que se lleva a cabo en el Auditorio de la Facultad de Ciencias Económica de la Universidad de Costa Rica.

La actividad es parte de los foros de análisis que realiza en varios países la Red sobre la desigualdad y pobreza de América Latina y el Caribe (NIP).

Los expositores en el Seminario son docentes de diversas universidades del continente, así como representantes de ministerios de estado y de organizaciones como el Banco Interamericano del Desarrollo (BID), el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Banco Mundial.

Algunos de los temas que se tratarán el jueves 19 se relacionan con la Apertura comercial y la desigualdad regional en México, a cargo de Luis Felipe López de la Universidad de las Américas, Puebla. Además Luz Magdalena Salas y Fabio Sánchez hablarán de los Ciclos económicos y mercado laboral en Colombia.

Juan Diego Trejos de la UCR disertará sobre Cambios en la desigualdad del ingreso laboral en Costa Rica 1976-1999; Luis Rubalcava de México, expondrá sobre Desigualdad educativa y barreras de lenguaje entre indígenas y Miguel Jaramillo de Perú, hablará de los Determinantes en la distribución del gasto público en educación en su país.

El viernes 20, Carlos Gradín de España, expondrá sobre ¿Qué ayuda a los hogares con niños a salir de la pobreza?; Valeria Pero de Brasil, se referirá a las Tendencias de movilidad social intergeneracional en Río de Janeiro y Michael Walton del Banco Mundial hablará sobre la Desigualdad en América Latina y el Caribe ¿Rompiendo con la historia?

Este seminario es organizado por el Instituto de Investigaciones en Ciencias Económica (IICE).

Mayor información en el teléfono 207-4166.

[Elizabeth Rojas Arias](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
elizabeth.rojas@ucr.ac.cr